

Leiche gefunden

eke. - Nackenheim. Die Leiche eines 43jährigen Mannes aus Ludwigshafen gab der Rhein bei Nackenheim wieder frei, wo sie geländet wurde. Nach Mitteilung der Oppenheimer Kriminalpolizei liegt jedoch kein Gealtverbrechen oder Selbsttötung vor. Wie die Ermittlungen ergaben, handelt es sich um einen Mann aus Ludwigshafen, der am Freitag der vergangenen Woche versucht hat, von seiner Heimatstadt aus zum anderen Rheinufer nach Mannheim zu schwimmen. Bei diesem Versuch sei er in den Wellen des Stromes plötzlich verschwunden.